



Home > Región > Campo petrolero Acacías...

Campo petrolero Acacías celebra 10 años aportando al desarrollo sostenible de las comunidades

REGIÓN | diciembre 15, 2023 | 0 comentarios | 0 me gusta | 5 minutos read



El campo de producción Acacías, que opera **Ecopetrol** mediante alianza con su socio Repsol, cumplió sus primeros 10 años de comercialidad, con un positivo balance de inversiones sociales que han contribuido a mejorar la calidad de vida de las comunidades de los municipios de Guamal y Acacías, en el departamento del Meta.

En el marco de los actos conmemorativos de la primera década, el gerente de operaciones de desarrollo y producción, Alexander Cardona Ávila, informó que, desde el año 2013, el campo ha superado los 40 millones de barriles de petróleo producidos que se han transformado en beneficios para la comunidad con inversiones en desarrollo rural, infraestructura vial y comunitaria, servicios públicos, educación y fortalecimiento empresarial.

Durante el 2023 se destacan las inversiones para el fortalecimiento de los productores rurales en el área de influencia del campo, con resultados como la conformación de la Cooperativa Multiactiva Nodo Agrícola Cacaotero (WORKAKAO) que reúne a cinco asociaciones de productores de Guamal y Acacías, entre otros.

Adicionalmente, se sembraron y renovaron 186 hectáreas de cacao, se constituyeron dos asociaciones campesinas productoras de cacao, se construyeron tres centrales de beneficio de cacao, se registraron dos marcas propias locales y otra planta de procesamiento con registro Invima y se implementaron 78 sistemas productivos para el fortalecimiento de la agricultura familiar.

Dichos logros se cumplieron mediante alianzas con la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), la Sociedad para la Cooperación Internacional del Gobierno de Canadá (Socodevi), la Universidad de los Andes, el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural y la Fundación La Cosmopolitana.

Durante la última vigencia, también se invirtieron recursos para mejorar la calidad de la educación de niños y jóvenes de Acacías y Guamal, con programas como las escuelas



+NUEVO +VOTADO +VISTO



Campo petrolero Acacías celebra 10 años aportando al desarrollo sostenible de las comunidades
diciembre 15, 2023



Comunicado a la opinión pública
diciembre 15, 2023



Apoyo a seguridad y trabajo con juntas comunales del Meta, parte del balance de la secretaría de Gobierno
diciembre 15, 2023



Manejo de los recursos, un logro en el gobierno de Juan Guillermo Zuluaga
diciembre 15, 2023



Tarde deportiva en el parque los fundadores mañana sábado 16 de diciembre
diciembre 15, 2023

[covid-data]

PUBLICIDAD



musicales, enfocadas en prácticas de iniciación musical y entrega de instrumentos musicales, mediante alianza con la Fundación Batuta.

Además, 189 estudiantes y docentes de instituciones educativas rurales recibieron material pedagógico para fortalecer sus competencias lectoescritoras y lógico matemáticas; así como 1.185 estudiantes y docentes de instituciones educativas oficiales y rurales, recibieron kits escolares que contribuyen a la permanencia escolar de los menores y a la economía de los hogares.

Durante este periodo también se invirtió en el mejoramiento de las instituciones educativas de las veredas Santa Ana, Santa Bárbara, Montelibano, Loma de Tigre y La Esmeralda, en Acacias, así como en la mejora y dotación del colegio José María Córdoba, de Guamal, para beneficiar a un total de 1.132 estudiantes de primaria y bachillerato.

En articulación con la alcaldía de Guamal, avanza la construcción y optimización de la planta de tratamiento de agua potable (PTAP), que beneficiará a 13 mil personas del municipio. La operación de esta planta permitirá garantizar el acceso al líquido vital durante 25 años.

En infraestructura vial las inversiones se enfocaron en mejorar las condiciones de movilidad de la población para contribuir al desarrollo económico de más de 1.300 habitantes de las veredas Santa Ana y Santa Bárbara, en Guamal, con las obras de mejoramiento de nueve kilómetros de vías en estas zonas.

Actualmente en Guamal, también se ejecutan proyectos por cerca de \$37 mil millones que incluyen la construcción y puesta en marcha del servicio de gas domiciliario para beneficiar a 1.887 usuarios rurales; el mejoramiento de la vía principal de la vereda Santa Bárbara, así como la ampliación y optimización de la Planta de Tratamiento de Agua Potable (PTAP), entre otros.

En materia operacional avanza la construcción de un centro de procesamiento con capacidad diaria para tratar 50 mil barriles de crudo, 160 mil de agua de producción y 1.7 millones de pies cúbicos de gas, lo cual impulsará el crecimiento de este campo petrolero.

Estas inversiones reafirman el compromiso de **Ecopetrol** y su socio Repsol con el desarrollo social y el crecimiento económico de los municipios de Guamal y Acacias.

Twitter: @notillano Web: www.notillano.com (Prensa **Ecopetrol**)



Previous Post

Comunicado a la opinión pública

Noticias Relacionadas



Manejo de los recursos, un logro en...

🕒 diciembre 15, 2023



Comunicado a la opinión pública

🕒 diciembre 15, 2023



Apoyo a seguridad y trabajo con juntas...

🕒 diciembre 15, 2023